

## Presse Nationale

### > Politique



#### Obsèques d'Amadou Gon Coulibaly : Le ministre des Affaires étrangères de France à Abidjan

Jean-Yves Le Drian, ministre de l'Europe et des Affaires étrangères de France, est dans la capitale politique ivoirienne, depuis ce lundi 13 juillet 2020. Il prendra part aux obsèques du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Les obsèques démarrent, ce mardi 14 juillet, par un hommage de la nation sur l'esplanade du palais de la présidence de la République où se succéderont présidents d'institution, ministres, ambassadeurs et autres personnalités. Mercredi 15 juillet, son parti, le Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP) lui rendra hommage au Parc des Sports de Treichville. Jeudi 16 juillet, un hommage sera rendu au défunt dans son fief de Korhogo. Amadou Gon Coulibaly sera inhumé, vendredi 17 juillet, à Korhogo, au caveau familial.



#### Coopération : Ouattara échange avec Jean-Yves Le Drian

Dans le cadre du renforcement de la coopération entre la Côte d'Ivoire et la France, le ministre français de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian, est en Côte d'Ivoire. Il a été reçu par le Président de la République, Alassane Ouattara, à sa résidence à Cocody.



#### Décès du Premier Ministre : L'hommage de la nation à l'homme d'Etat aujourd'hui

Les officiels ivoiriens seront présents ce matin sur le parvis du palais de la présidence de la République. Ce sera à l'occasion de l'hommage de la nation au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly décédé le 8 juillet dernier. Avec à leur tête le Président Alassane Ouattara, ils témoigneront leur reconnaissance et leur respect à ce haut cadre aux qualités d'homme d'Etat qui a rendu l'âme en étant au service de la Côte d'Ivoire. Les allocutions retraceront encore une fois les nombreuses qualités d'Amadou Gon Coulibaly, affectueusement appelé "Le lion" par les Ivoiriens. Ainsi que sa fidélité au Président Ouattara depuis une trentaine d'années.



#### Démission du Vice-Président de la République, hier : Ouattara rend hommage à Duncan

Le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan a remis au Président de la République, Alassane Ouattara, sa démission du poste de Vice-Président de la République pour des raisons de convenances personnelles, par une correspondance en date du 27 février 2020. Le Président de la République voudrait rendre hommage à un serviteur de l'Etat et également pour son importante contribution à ses côtés et au service de la nation.

### > Economie



#### Transport aérien, vols régionaux : Air Côte d'Ivoire redémarre ses activités demain

Après avoir repris ses vols domestiques (liaisons intérieures), Air Côte d'Ivoire se redéploie sur ses lignes régionales, à partir de demain mercredi 15 juillet. C'est en réalité, une reprise progressive, selon le programme de réouverture rendu public par la compagnie.

### > Société

#### Coronavirus : 106 nouveaux cas confirmés



La Côte d'Ivoire a enregistré 106 nouveaux cas confirmés de contamination au COVID-19 hier lundi 13 juillet 2020, 156 patients guéris et 0 décès. A la date du 13 juillet 2020, le pays compte 12 872 cas confirmés dont 6 810 personnes guéries et 84 décès, selon les autorités sanitaires ivoiriennes.



### Rentrée scolaire 2020-2021 : Les inscriptions en ligne débutent le mercredi 15 juillet 2020

L'année scolaire 2020-2021 débute le 14 septembre 2020 sur toute l'étendue du territoire national. Mais avant, parents et élèves ont deux mois pour faire les inscriptions en ligne. Cette opération qui débute demain mercredi 15 juillet 2020 avec les mêmes opérateurs partenaires du ministère, prendra fin le dimanche 13 septembre 2020 à minuit. Le chef de cabinet du ministère de l'Éducation nationale, Kouyaté Abdoulaye a procédé au lancement de cette opération hier lundi 13 juillet 2020 à Abidjan-Plateau. Il a donné des consignes aux parents et élèves, leur demandant de respecter les délais des inscriptions. Les élèves affectés dans les écoles publiques doivent payer 6 000 FCFA dont 5 000 FCFA pour l'inscription et 1 000 FCFA pour la carte scolaire. Ceux du privé doivent déboursier 3 000 FCFA dont 2 000 FCFA pour l'inscription et 1000 FCFA pour la carte scolaire. Dans l'enseignement professionnel, le taux pour les élèves des écoles publiques est fixé à 12 000 FCFA et 6 000 dans les écoles privées.



### Pandémie de Covid-19 / réunion du Conseil national de sécurité hier : L'isolement du Grand Abidjan levé

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a présidé le lundi 13 juillet 2020, une réunion du Conseil national de sécurité (CNS). Le CNS a décidé du maintien de l'état d'urgence jusqu'au 30 juillet 2020 ; du maintien de la fermeture des frontières terrestres et maritimes ; de la fin de l'isolement du Grand Abidjan à partir du 15 juillet 2020 ; du contrôle systématique du port du masque dans les véhicules, et les lieux publics ainsi que l'application des mesures coercitives définies par décret ; - du maintien de la fermeture des bars, boîtes de nuit, cinémas et lieux de spectacle, etc.

#### > Sport



### Élection à la FIF : La période de dépôt de candidature connue

La Commission électorale de la Fédération ivoirienne de Football s'est réunie le lundi 13 juillet 2020 au siège de la maison de verre à Treichville. Cette rencontre présidée par René Diby avait pour but de dresser le chronogramme devant aboutir à l'élection du 5 septembre 2020. À l'issue des échanges, le secrétaire général de la commission, Sam Etiassé a produit un communiqué pour annoncer la période de dépôt de candidature. Les candidats éventuels et les membres du comité exécutif pourront à partir du 20 juillet 2020 déposer leurs dossiers de candidatures au secrétariat de la Commission électorale. Ils auront jusqu'au 31 juillet 2020 pour faire acte de candidature.

#### Vu sur le Net

#### > Politique



### Daniel Kablan Duncan, après sa démission : « En ces périodes de turbulences et de doute, je souhaite vivement que notre pays reste toujours une terre de Justice, de Paix et de Progrès »

Dans un communiqué, hier lundi, quelques temps après l'annonce officielle de sa démission en tant que Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan est revenu sur les moments forts de sa gestion des affaires de l'Etat tout en remerciant le Président Alassane Ouattara. Il a, par ailleurs, vivement souhaité en ces périodes de turbulences et de doute que notre pays reste toujours « une terre de Justice, de Paix et de Progrès ».



### Sécurité : Une zone opérationnelle créée aux frontières Côte d'Ivoire-Mali-Burkina Faso

Le Conseil a adopté un décret portant création d'une Zone opérationnelle en vue de renforcer la sécurité aux frontières entre la Côte d'Ivoire, le Mali et le Burkina Faso. Le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré a donné cette annonce au terme d'un Conseil des ministres extraordinaire, le lundi 13 juillet 2020 à Abidjan. « Devant l'insécurité persistante aux frontières entre la Côte d'Ivoire, le Mali et le Burkina Faso du fait de la présence de groupes armés terroristes dans ces pays voisins et suite à l'attaque du poste des Forces armées de Côte d'Ivoire (FACI) de Kafolo, le 11 juin 2020, le Conseil a autorisé la création d'une zone opérationnelle dans le nord de notre pays », a indiqué Sidi Tiémoko Touré.



### Entrée en sixième 2020-2021 : L'opération d'affectation en ligne débute le 24 juillet 2020

Le ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, a annoncé dans un communiqué, en date du 10 juillet 2020, que l'opération d'affectation en ligne des élèves en classe de sixième, au titre de l'année scolaire 2020-2021, débutera le 24 juillet 2020 sur toute l'étendue du territoire national. Selon le communiqué, cette opération s'achèvera le 22 août 2020. Les parents d'élèves sont, par conséquent, invités à procéder, eux mêmes, à l'affectation de leurs enfants, dans les établissements d'enseignement secondaire public et privé de leur choix. (Source : CIGG)



### Transports: les voyages entre Abidjan et le reste du pays de nouveau autorisés

Le Conseil national de sécurité (CNS) a levé la mesure d'isolement qui frappait Abidjan depuis plus de deux mois et destinée à limiter la propagation du Covid-19. Les voyages entre la capitale économique et les localités de l'intérieur du pays « désormais possibles sans autorisation » à compter de mercredi, indique le communiqué de la réunion tenue ce lundi.



### Ultime phase d'enrôlement des candidats libres au BTS 2020 de lundi à mercredi

Le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique informe les candidats libres inscrits pour la session 2020 du Brevet de technicien supérieur (BTS 2020) et n'ayant pu se faire enrôler, qu'une ultime phase de l'opération est ouverte du lundi 13 au mercredi 15 juillet 2020. L'opération se déroule à Bouaké au Centre de bureautique, communication et gestion (CBCG) et à Abidjan aux CBCG de Treichville et de Cocody. « Passé ce délai, aucune candidature ne sera acceptée », prévient le ministère.



### Covid-19: Quatre régions sanitaires sont à surveiller, alerte le ministère de la Santé

Le nombre de cas de Covid-19 est en augmentation à l'intérieur du pays, notamment dans les régions sanitaires comme Abengourou, Soubré, Gagnoa et Yamoussoukro qui sont à surveiller, alerte le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique. Cette mise au point a été faite par la conseillère technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Edith Kouassy, lundi 13 juillet 2020, lors du point presse quotidien sur la situation épidémiologique liée à la Covid-19 dans le pays.



### 96 patients atteints de forme sévère de la Covid-19 (Ministère)

Quatre-vingt-seize (96) malades atteints de forme sévère de la Covid-19 sont hospitalisés en Côte d'Ivoire à la date du dimanche 12 juillet. Ces patients sont traités au Service des maladies infectieuses et tropicales (SMIT) de Treichville, au Centre hospitalier et universitaire (CHU) de Treichville, ainsi que sur les sites du CHU de Yopougon dont 22 patients admis en service de réanimation. Ces données épidémiologiques ont été communiquées par la Conseillère technique du ministre ivoirien de la Santé, Dr Edith Kouassy, le lundi 13 juillet, lors du point presse journalier sur la situation du coronavirus dans le pays, au ministère de la Sécurité et de la Protection civile.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cigg.gouv.ci](mailto:info@cigg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.